

## Bripka Yusuf Muhibbudin dan Anggota Polsek Caringin Polres Sukabumi Amankan Pawai Drumband

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM](http://SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM)

Jul 10, 2023 - 18:10



*Bripka Yusuf Muhibbudin dan Anggota Polsek Caringin Polres Sukabumi Amankan Pawai Drumband*

SUKABUMI - Bripka Yusuf Muhibbudin dan anggota Polsek Caringin Polres Sukabumi melaksanakan pengamanan pawai drumband dalam rangka kelulusan siswa MD Al Matussaadah. Kegiatan ini diselenggarakan di Desa Talaga, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi dengan tujuan untuk merayakan kelulusan para siswa dengan meriah dan aman. Minggu (09/07/2023) pagi.

Pawai drumband kelulusan siswa MD Al Matussaadah merupakan momen yang sangat ditunggu-tunggu oleh siswa-siswi tersebut. Acara ini dihadiri oleh orangtua, guru, dan masyarakat setempat yang ikut merayakan keberhasilan para siswa dalam menyelesaikan pendidikan mereka di MD Al Matussaadah.

Bripka Yusuf Muhibbudin, yang bertugas sebagai Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi, turut aktif dalam pengamanan acara ini. Bersama dengan anggota Polsek Caringin, mereka menjaga ketertiban dan kelancaran jalannya pawai drumband serta memastikan keamanan para peserta dan penonton.

Dalam pengarahannya, Bripka Yusuf Muhibbudin mengatakan, "Kami sangat berkomitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban selama acara pawai drumband ini berlangsung. Kami berharap agar para peserta dan penonton dapat menikmati acara dengan aman dan nyaman. Mari kita jaga kerukunan dan kebersamaan dalam merayakan kesuksesan para siswa."

Pengamanan pawai drumband ini berjalan dengan sukses dan lancar. Dalam suasana yang meriah, siswa-siswa MD Al Matussaadah berlalu diiringi alunan musik drumband yang menggema di sepanjang jalan desa. Para peserta tampil dengan kostum dan gerakan yang teratur, menciptakan suasana kebanggaan dan kegembiraan.

Kapolsek Caringin Polres Sukabumi Ipda Sugiarto, S.IP., M.M dalam pernyataannya, mengapresiasi kinerja Bripka Yusuf Muhibbudin dan anggota Polsek Caringin dalam menjaga keamanan pawai drumband. "Pengamanan yang dilakukan oleh Bripka Yusuf Muhibbudin dan anggota Polsek Caringin merupakan bukti sinergi antara polisi dan masyarakat. Saya berterima kasih atas dedikasi dan profesionalisme mereka dalam melaksanakan tugas ini," ucap Kapolsek.

Kegiatan pawai drumband sebagai bagian dari perayaan kelulusan siswa MD Al Matussaadah di Desa Talaga menjadi momen bersejarah bagi para siswa. Dalam suasana yang penuh keceriaan dan kebanggaan, pawai drumband ini semakin meriah berkat pengamanan yang baik oleh Bripka Yusuf Muhibbudin dan anggota Polsek Caringin. Semoga keberhasilan para siswa menjadi motivasi bagi mereka untuk meraih kesuksesan di masa depan.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.